



スポーツを通じて将来良き社会人に

平成13年7月に創設された白石YTSサッカースポーツ少年団ですが、1年目で団員数も30名を越えました。練習は毎週土、日曜日に白石第一小学校グラウンドで行い、特に高学年は毎週水曜日の夜福岡小学校でフットサルを行っています。

スポーツ指導者の資格を持った佐藤団長をはじめ、元Jリーガーの藤原さん、遠藤監督およびスタッフの多彩な指導のもと、子どもたちもいきいきとして練習や試合を行っています。そしてスポーツを通じて将来、良き社会人として通用するようになってほしいと願っています。

今年の10月は、1年目にして6年生がフットサル宮城大会出場を経験しました。子どもたちの感動と喜びは、やればできるという自信からでしたことであり、また、次に続く子どもたちに勇気と希望を与えてくれたことと思います。

発足したばかりのスポーツ少年団であり、発展途上ですが、子どもたちがのびのびと楽しみながらサッカーができるように指導者・スタッフ・親が輪になって少年団を支えていきたいと思います。

ジャロドの

## 国際コーナー

*International Corner*



寒くなりましたね。皆さんもうストーブを使っているのでしょうか。今月号では「英語で話そう」という国際交流イベントについて詳しく説明したいと思います。このイベントのことを聞いたことがありますか。

「英語で話そう」は去年の7月に始まり、2ヶ月間に1回、寿丸屋敷で行われていて、次回が、9回目になります。だいたい日曜日の午後3時から5時まで行われ、市民にとって英語を話すと同時に、外国人と触れ合う良いチャンスです。必ずしも英語を話せる必要はありませんし、市内に住んでいる外国人に会うために来てもOKです。

クリスマス・パーティーや花見、オーストラリアとカナダの国紹介などの特別イベントもこの「英語で話そう」で行いました。

次回は12月1日ですが、クリスマス・パーティーをする予定です。このクリスマス・パーティーで

は、ゲームをしたり、歌いややすい英語のクリスマスソングを歌ったりと、楽しいことがいっぱいですので、ぜひ参加してみてください。

今月の広報に詳しい情報が掲載されていますが、お問い合わせがあれば、ALTA白石(勤労青少年ホーム)にお願いします。

I am looking forward to seeing you all there! (皆さんと会えることを楽しみにしています!)



▲昨年のパーティー（クリスマスソングを歌いました）